

# MONEFIT SMARTSAVER

## DECLARACIÓN DE RIESGOS

Toda inversión conlleva un nivel de riesgo, y la inversión a través de Monefit SmartSaver (en adelante "**SmartSaver**") en ganancias derivadas de contratos de crédito al consumo celebrados por prestamistas específicos (en adelante "**Prestamistas**") no es una excepción. Los riesgos de inversión asociados incluyen la pérdida parcial o total del dinero invertido. Su inversión no está cubierta por los sistemas de garantía de depósitos establecidos de conformidad con la Directiva 2014/49/UE del Parlamento Europeo y del Consejo. Su inversión tampoco está cubierta por los sistemas de compensación a los inversores establecidos de acuerdo con la Directiva 97/9/CE del Parlamento Europeo y del Consejo.

El retorno de su inversión no está garantizado. Es posible que no pueda retirar los fondos invertidos en el momento deseado. En tal caso, puede recibir pagos de su inversión en varias cuotas, sujetos a las Condiciones de Uso de Monefit SmartSaver.

Por lo tanto, a continuación describimos de manera más detallada algunos de los riesgos potenciales de invertir en ganancias derivadas de contratos de crédito al consumo. Debe tener en cuenta que los riesgos descritos a continuación no pretenden ser exhaustivos. Le pedimos que se tome el tiempo necesario para familiarizarse detenidamente con cada uno de los riesgos y evaluar adecuadamente si invertir en este tipo de empresas es apropiado en su situación particular.

### Declaración de Divulgación de Riesgos

Usted debe buscar asesoramiento profesional independiente si no comprende completamente los riesgos o servicios relacionados con la inversión a través de **SmartSaver** operado por Monefit Card OÜ.

Las inversiones realizadas a través de **SmartSaver** no se realizan ni se acompañan de un prospecto que se presente o se registre ante una autoridad reguladora, y por lo tanto, la responsabilidad estatutaria en relación con el contenido de los prospectos no se aplicaría. Aunque se proporciona la información necesaria a través del sitio web de **SmartSaver**, debe tener en cuenta que no existe una obligación estatutaria estricta de proporcionarle información que uno pueda razonablemente requerir para hacer evaluaciones informadas.

La mayoría de los **Prestamistas** que recaudan fondos a través de **SmartSaver** son empresas pequeñas o medianas. Por lo tanto, invertir a través de **SmartSaver** conlleva una serie de riesgos significativos, ya que no hay certeza de si una empresa en etapa inicial tendrá éxito hasta el punto en que se devuelva su inversión, o si recibirá algún rendimiento de su inversión. Las empresas pequeñas y medianas también enfrentan una variedad de riesgos empresariales. Por lo tanto, invertir a través de **SmartSaver** puede implicar una serie de riesgos asociados significativos.

NO debe invertir a través de **SmartSaver** a menos que comprenda completamente los riesgos y las consecuencias potenciales, incluida la posibilidad de perder toda su inversión principal, esté preparado para asumir tales riesgos y pueda soportar tales consecuencias. Debe considerar cuidadosamente si la inversión es adecuada para usted a la luz de sus conocimientos y experiencia en asuntos financieros y comerciales, objetivos de inversión, medios financieros y los riesgos que está dispuesto a asumir y las pérdidas que puede absorber. También debe invertir únicamente en reclamaciones a través de **SmartSaver** como parte de una cartera bien diversificada y asegurarse de que su capital invertible

esté distribuido en una variedad de activos y empresas, y no esté altamente focalizado en un pequeño número de empresas o negocios.

A continuación, hemos mencionado algunos de los riesgos que debe considerar y conocer antes de realizar cualquier inversión a través de **SmartSaver**. Sin embargo, esta lista no pretende ser una descripción exhaustiva o completa de todos los riesgos relevantes. Debe revisar regularmente la información sobre los **Prestamistas**, la inversión realizada y los desarrollos del mercado que estén disponibles directamente en el sitio web de **SmartSaver** u otros sitios públicos, y, según sea necesario, buscar asesoramiento profesional para asegurarse de que las inversiones realizadas y mantenidas a través de **SmartSaver** sigan siendo adecuadas para usted en su situación particular:

#### - **Pérdida de inversión**

El mayor riesgo financiero para un inversor es perder toda la inversión. Las inversiones a través de **SmartSaver** se realizan en reclamaciones derivadas de acuerdos de crédito al consumidor celebrados por empresas con larga trayectoria pero también por empresas sin un historial probado. La mayoría de las empresas en etapa inicial también corren el riesgo de sobrevivir apenas sin ganancias o crecimiento en los años inmediatos siguientes a su inversión. En tales casos, es muy probable que pierda completamente su inversión principal. Incluso si una empresa se vuelve rentable, no se garantiza que se devuelva su inversión inicial o que reciba un rendimiento de su inversión, ya que dichos rendimientos son altamente variables. Debe tener en cuenta que cualquier rendimiento que potencialmente pueda recibir podría no cubrir su inversión inicial y también puede ser inconsistente en cuanto a cantidad y frecuencia.

La pérdida de inversión puede derivarse de riesgos generales, así como de riesgos relacionados con el negocio. Los riesgos generales pueden incluir (pero no se limitan a) riesgos geográficos, políticos, legislativos y económicos. Los riesgos empresariales incluyen: riesgos derivados de fluctuaciones en la demanda del mercado de los productos o servicios ofrecidos; riesgo de la industria (es decir, riesgos inherentes al área comercial en la que opera la empresa); riesgo de competencia (incluido, por ejemplo, el riesgo de que un competidor no solo esté en la misma área, sino que también sea mejor para atender a clientes o proveedores en esa área); riesgo de crecimiento (por ejemplo, que la empresa crezca demasiado rápido en comparación con la demanda empresarial de sus productos o servicios, o que no pueda crecer a un nivel requerido para tener éxito); riesgo de empleados (por ejemplo, que no se puedan reclutar o retener empleados clave requeridos para el negocio); riesgo de fraude; y riesgo de ingresos (estos riesgos varían de empresa a empresa, pero incluyen riesgos que pueden evitar que los ingresos se materialicen, como los costos de lanzamiento de nuevos productos o los costos de investigación y desarrollo, que no siempre se pueden presupuestar con precisión).

#### - **Pagos atrasados**

Sujeto a los Términos de Uso de Monefit **SmartSaver**, en caso de que otros usuarios de **SmartSaver** no tengan inmediatamente suficientes fondos para comprar sus derechos de reclamación a nosotros, el pago del precio de venta se atrasará por un período desconocido hasta que haya suficientes fondos disponibles. Por lo tanto, el uso de **SmartSaver** no es comparable a una cuenta de depósito o inversión, ya que puede que no sea posible liquidar activos o retirar fondos de inmediato, ni se garantiza la preservación del valor asignado a la cuenta de **SmartSaver**.

#### **Diferencias en el régimen legal y regulatorio**

Si un Prestamista está en una jurisdicción extranjera, su inversión y/o mantenimiento continuo del interés puede estar sujeta a las leyes y regulaciones de esa jurisdicción. La inversión o usted mismo pueden estar sujetos a pasivos fiscales adicionales o costos de transacción bajo las leyes extranjeras. Cualquier reclamo o acción puede necesitar ser presentado ante tribunales o autoridades extranjeras.

Debe tener en cuenta que los mercados no nacionales pueden estar sujetos a normas que pueden ofrecer una protección al inversor diferente o disminuida a cualquier otra jurisdicción en la que usted resida o esté domiciliado.

Además, los países y mercados donde están registrados y operan los **Prestamistas** extranjeros pueden no ser familiares para usted y puede ser difícil hacer una evaluación completa de los riesgos involucrados. Los desarrollos políticos, legales, económicos, financieros u otros en estos países o mercados pueden afectar significativamente la situación financiera o los resultados operativos de las empresas. Estos desarrollos pueden ocurrir a veces de manera inesperada no solo para los inversores sino también para las empresas que operan en estos mercados.

Antes de realizar una inversión en reclamaciones asociadas con un Prestamista extranjero, debe estar completamente informado sobre los tipos de recursos disponibles para usted en Estonia u otros países y la jurisdicción del Prestamista extranjero; ya que cualquier reclamo o acción puede necesitar ser presentado ante tribunales o autoridades extranjeras y aunque se obtengan sentencias, puede haber dificultades para intentar hacer cumplir estas en Estonia o la otra jurisdicción en la que usted reside.

Debe tener en cuenta que en algunos países, los conceptos legales que se practican en sistemas legales maduros pueden no estar en su lugar o aún no se han probado en los tribunales. Esto haría más difícil predecir con un grado de certeza el resultado de los procedimientos judiciales o incluso el quantum de los daños que pueden otorgarse después de un reclamo exitoso.

### **Diferentes costos involucrados**

Cada retiro de fondos puede estar sujeto a pasivos fiscales adicionales, costos de transacción, deberes o cargos bajo las leyes extranjeras. Antes de la inversión, debe tener claro todos los cargos y otros cargos por los cuales puede ser responsable, ya que dichos cargos pueden afectar su beneficio neto (si lo hay) o aumentar su pérdida en la inversión realizada.

### **Riesgo de divisa**

Debe tener en cuenta que los préstamos pueden estar denominados en monedas diferentes a la moneda de su país de origen. Las inversiones realizadas a través de **SmartSaver** se muestran en euros, aunque a veces los **Prestamistas** pueden aceptar capital solo en una moneda que no podemos respaldar, la inversión realizada por un inversor puede estar denominada en diferentes monedas. Los montos respectivos deben convertirse, lo que a menudo resulta en cambios en el monto de la inversión debido al redondeo y los costos de conversión.

En todos estos casos, su rendimiento de la inversión puede verse afectado por las fluctuaciones de los tipos de cambio y, por lo tanto, puede estar expuesto al riesgo de divisas. Las monedas se deprecian o aprecian en valor entre sí y esto puede reducir o aumentar correspondientemente el valor de su inversión en términos de moneda extranjera. Además, las monedas pueden ser devaluadas o revaluadas. Cualquiera de estos eventos o restricciones puede afectar adversamente el valor de su inversión.

Su proveedor de servicios de pago también puede cobrar tarifas por convertir fondos en moneda extranjera o por realizar pagos en monedas extranjeras.

#### **- Baja liquidez**

No puede vender ningún derecho de reclamación individual registrado en su cuenta de **SmartSaver**; solo puede vender un porcentaje específico de su elección o todos sus derechos de reclamación en la cuenta de **SmartSaver** exclusivamente a nosotros. No puede determinar el precio al que compra o vende los derechos de reclamación a su discreción, sujeto a los términos aplicables de los Términos de Uso de Monefit **SmartSaver**.

- **No hay garantía de que la información de los Prestamistas (si la hay) sea precisa o accesible**

Los estados financieros de las empresas en las que invierte pueden no estar sujetos a una auditoría estatutaria. Como tal, la información financiera presentada o disponible para usted puede no haber sido confirmada o revisada por un auditor calificado. Un estado financiero no auditado puede no reflejar con precisión la salud financiera de un Prestamista. Los estados financieros de los **Prestamistas** también pueden no estar disponibles para usted en ausencia de requisitos en su país de origen para hacerlo. Además, la información hecha pública por un Prestamista también puede ser de carácter general y puede que no haya sido verificada por ninguna parte independiente.

### **Estructura de inversión**

Las oportunidades de inversión disponibles a través de **SmartSaver** se organizan a través de la inversión en reclamaciones (también "Reclamaciones de **SmartSaver**") derivadas de acuerdos de crédito al consumidor celebrados por los **Prestamistas**. Al realizar una inversión, no está invirtiendo en ninguna Reclamación de **SmartSaver** en particular, sino que se le ofrece un cierto porcentaje de los derechos de reclamación totales en dicha Reclamación de **SmartSaver** que corresponden a su monto invertido. Por esa razón, no se le proporcionará ni se le proporcionará información detallada sobre ninguna Reclamación de **SmartSaver**.